



20 de mayo de 2007

La CHS invierte más de 260.000 euros en la recuperación de cauces en Vélez-Blanco (Almería)

El presidente del organismo visita el municipio y se reúne con el alcalde para analizar la viabilidad de futuras obras

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha visitado el municipio de Vélez Blanco (Almería), con cuyo alcalde, Antonio Cabrera, ha analizado las actuaciones realizadas por el organismo de cuenca en los cauces del municipio, en los que ha invertido más de 260.000 euros desde 2004, y los proyectos futuros en los que ambas instituciones tienen previsto colaborar.

Fuentes Zorita y Cabrera revisaron las actuaciones ya realizadas por la CHS en los últimos tres años, entre ellas, el acondicionamiento del Barranco de la Canastera, donde el organismo de cuenca ha facilitado los accesos de forma permanente; la creación de una serie de balsas escalonadas que retienen el agua, creando un ambiente muy agradable e integrado en la propia naturaleza.

Además, ha eliminado gran cantidad de basuras y residuos; ha estabilizado de los márgenes y ha colocado bancos; al tiempo que ha establecido una comunicación en sentido longitudinal del cauce, para lo cual se han habilitado accesos de entrada y salida en ambas márgenes; y la mejora del aspecto exterior de las construcciones colindantes con el cauce.

Otros cauces donde la CHS ha actuado ha sido el Barranco de la Fuente (consolidación y recuperación medioambiental); el Barranco del Molino (refuerzo de márgenes); Río Corneros (reparación con escollera de márgenes tras un desprendimiento en el paraje de Montalvichez); Barranco de los Caños (adecuación de la funcionalidad hidráulica y refuerzo de márgenes); y la Rambla de Martilena (consolidación y estabilización de taludes). Finalmente, el organismo de cuenca adecuó el entorno del Lavadero de las Fuentes.